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En outre, j'ai signalé à mes hôtes que, selon 

nous, le moment était venu d'élargir le domaine des con-

sultations multilatérales entre pays de langue française 

et de les porter à un échelon plus élevé. J'ai noté à cet 

égard l'utilité que nous voyions aux consultations qui se 

tiennent régulièrement au sein du Commonwealth entre chefs 

de gouvernements et ministres d'une trentaine de pays 

anglophones de tous les continents. Certes, ai-je précisé, 

tout élargissement des consultations entre pays francophones 

devrait être soigneusement préparé de concert avec tous les 

Etats intéressés; mais pour sa part, le Canada est prêt à 

s'engager dans cette voie. 

Enfin, j'ai informé mes hôtes qu'en sus de la 

coopération culturelle multilatérale au sein de l'Agence, 

le Canada entendait étoffer au cours des années à venir 

ses échanges bilatéraux dans le domaine culturel avec les 

pays africains, notamment ceux de langue française. A cet 

égard, je me suis félicité du succês du Festival international 

de la Jeunesse de langue française, qui a eu lieu à Québec 

en juillet 1974 et qui a puissamment contribué â éveiller 

les Canadiens aux réalités culturelles de l'Afrique contem-

poraine. J'ai eu le plaisir de remettre â mes hôtes un 

premier exemplaire du film, du disque et de l'album 

réalisés par le Canada sur cet événement culturel de première 

importance. 


